

Wir stärken die Demokratie

41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin



Antragsteller*in: Kordula Schulz-Asche (Main-Taunus KV)

Änderungsantrag zu FH-DS-01

Von Zeile 1 bis 3:

Demokratie ist weder selbstverständlich noch unveränderlich. Sie braucht Bürgerinnen und Bürger, die sich einmischen und für ihre **Rechte und Werte** und ihre Rechte, und gerade auch für die Rechte anderer einstehen. Sie braucht demokratische Institutionen, die für Beteiligung offen sind. Sie braucht ein starkes

Begründung

Das Wesen der Menschenrechtsarbeit ist es gerade dafür zu sorgen, dass nicht nur die eigenen Rechte, sondern auch die von denjenigen geschützt werden, die der Unterstützung und Solidarität bedürfen.

Unterstützer*innen

Heidi Besas (Bergstraße KV); Stefan Michallik (Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg KV); Henni Appell (Frankfurt KV); Sylvia Momsen (Frankfurt KV); Joachim »Phil« Straßburger (Main-Taunus KV); Gabriele Sutor (Main-Taunus KV); Rainer Wernicke (Saalfeld-Rudolstadt KV); Samuel Olbermann (Düsseldorf KV); Marcel Ernst (Göttingen KV); Uwe Janssen (Esslingen KV); Nicolá Lutzmann (Heidelberg KV); Barbara Fuchs (Fürth-Stadt KV); Ottmar von Holtz (Hildesheim KV); Edith Ailinger (Reutlingen KV); Uwe Dietrich (Hildesheim KV); Christa Fischer (Berlin-Kreisfrei KV); Ralph-Edgar Griesinger (Osnabrück-Land KV); Elisabeth Kömm-Häfner (Heidenheim KV); Matthias Gastel (Esslingen KV)